

スポーツ大会の結果をお知らせします

町民ソフトバレーボール大会

されました。 ンターと南部中学校体育館で開催1月27日、農業者トレーニングセ 大会(主催・体育協会ソフトバレ第2回町民ソフトバレーボール ボール部、バレーボー ル部)が

熱戦が繰り広げられました。 当日は参加した23チームにより

【大会結果】

○混合Ⅰ部(1・2位グループ)

勝

いちじく

第3位 準優勝 鉄腕ユカ L u s h

Α

u s h В

○混合一部 (3・4位グループ)

勝 G R A N C E

準優勝 B c c h u s II

○女性の部

第3位

B c c h u s I

優 勝 美JAWSポチ

準優勝

会見クラブ

第3位 $Z \to L \to A$ ウルトラの母

ソフトビーチバレーボール大会

レー た。 2月3日、法勝寺中学校体育館 第3回南部町ソフトビーチバ ボール大会が開催されまし

た大会となりました。 当日は、 計101人が参加し、 町内各地区から19 白熱し チー

【大会結果】

○男子の部

優勝 田園ハイツA

準優勝 フォレストタウン

第 3 位 四季 A

○女子の部

田園ハイツA

第 3 位 準優勝 東西町B フォレストタウン

は、 果を教育委員会事務局までお寄 になれます。 南部町のスポーツに関する情報 せください。 南部町ホームページでご覧 大会情報、 大会結

http://www.town.nanbu.tottori.jp



男子の部優勝 田園ハイツA



米子工業高校3年生による電気配線作業の実演

業の て抜いているとなぜ危ないるのか、またプラグを引っ ちはあまり年の違わない高 といった簡単 ました。 の技術や手際 生男子2人による電気の配 電気工事士資格に合格した3年 どんな時にブレ 実演 があ 0) りました。 な実験や、 よさに驚い 1 力 1 第2種 生 が 校 線作 7 徒 の 張 生 た か

米

生の技術の時間

を利用して、

気

科

0) 出前 2 月

25

日

南

部中学校の2年

行われました。 子工業高校電

工業のおもしろさを伝えたい

米子工業高校の出前授業